
Ratsherr Ortfeld kritisiert die Datenlage auf dem Portal als unbefriedigend und beantragt vor 

diesem Hintergrund, die Vorlage an die beteiligten Fachausschüsse zu überweisen, um diese 

dort noch einmal vorzuberaten. 

 

Frau Stadtbaurätin Kling bestätigt die unbefriedigenden Informationen und erläutert, dass 

diese auf eine fehlende Kompatibilität der verwendeten Systeme zurückzuführen sei.  

Auf Nachfrage, ob dieses Problem seit 8 Jahren bestünde, ohne dass es gelungen sei, eine 

Lösung zu finden, erklärt sie, dass das System in diesem Zeitraum erst entwickelt worden sei 

und sich das Problem somit erst später gezeigt habe. 

 

Der Überweisungsantrag wird kontrovers beraten und sodann mehrheitlich abgelehnt.  

 

Abstimmungsergebnis (Überweisungsantrag): 

 

Ablehnung (mehrheitlich): 

Mit 6 Ja-Stimmen mehrheitlich abgelehnt. 

 


